

Priego se suma a la Primavera Global. Manifestación ciudadana internacional para el 12 de mayo en el aniversario del 15M

15M Democracia Real Ya Priego de Córdoba

Miércoles 9 de mayo de 2012 - 11:29



El próximo sábado 12 de mayo Priego de Córdoba participa de la convocatoria mundial de protesta pacífica convocada por los movimientos ciudadanos en multitud de países del mundo y bajo el lema “somos el 99% , unidos por un cambio global”.

En nuestra ciudad, tendrá lugar una concentración a las 21:00 horas en la Plaza de la Constitución (El Paseillo) convocada por el nodo local de la Democracia Real Ya integrante del movimiento 15M

Desde hace más de un año venimos sosteniendo que la lamentable situación económica que sufrimos en nuestro país es debida a que nuestro actual sistema democrático se encuentran bajo el control y la presión de los poderes financieros; sometiéndonos a unos ajustes que condenan a la gran mayoría de la población al sufrimiento y la incertidumbre cotidiana.

Por lo tanto entre otras razones saldremos a la calle exigiendo el no rescate de los bancos con dinero público, por una sanidad y educación públicas de calidad, contra la precariedad y la reforma laboral, por una vivienda digna y garantizada y, lógicamente denunciando la corrupción de la clase política y empresarial.

A nivel global reclamaremos con total firmeza y de un modo no violento la justicia social, la distribución de la riqueza y una ética pública, mientras condenamos la pobreza, la desigualdad, la devastación medioambiental y la corrupción, como herramientas de sometimiento de los poderosos sobre las sociedades. La legitimidad de nuestros gobernantes reside en que deben atender los intereses de la inmensa mayoría de la sociedad, y no el de unos pocos privilegiados.

En las vísperas de nuestro aniversario tras un año de actividad, el movimiento 15M se encuentra más fuerte y vertebrado, gracias a las asambleas creadas en numerosos barrios y pueblos y al intenso trabajo en red entre los colectivos de todo el estado. Este enraizamiento ha permitido llevar a cabo numerosas iniciativas sociales y culturales: acciones para impedir desalojos, proyectos de agricultura ecológica, recuperación de espacios, propuestas de modelos de democracia más participativa, o realizar una campaña de denuncia sobre las irregularidades en la aplicación del Euribor en nuestras hipotecas. Y más allá de todas estas iniciativas, la ciudadanía española, mediante la colaboración y la práctica de una verdadera democracia deliberativa, han sido capaces de generar una alternativa ilusionante a las políticas antisociales que están siendo aplicadas a lo largo y ancho del mundo.

Así que los compañeros que conformamos el 15 M y la plataforma DRY (Democracia Real Ya) en Priego animamos a toda la ciudadanía prieguense a que este próximo sábado 12 de Mayo, sin siglas ni banderas, de forma pacífica, tome la calle porque las consecuencias de esta grave crisis la estamos sufriendo por igual la gran mayoría de la ciudadanía, prieguense, andaluza, española, europea o mundial (el 99%) independientemente de nuestra raza ideología o creencia.